



Chile lidera la mayor tasa de divorcios en América Latina

Description

Chile es el país de América Latina que tiene hoy la mayor tasa de divorcios, envejecimiento poblacional y esperanza de vida, de acuerdo con una investigación realizada a nivel regional.

La Red de Institutos Universitarios Latinoamericanos de Familia señaló que en este país 59 de cada 100 matrimonios acordaron la separación, cifra confirmada por datos del Instituto Nacional de Estadísticas.

En 2023, precisa la entidad chilena, se registraron aquí 64 mil 285 casamientos y ocurrieron 38 mil 93 divorcios.

Según el académico de la Escuela de Psicología de la Universidad de Santiago de Chile (Usach), Antonio Letelier, las principales causas de este fenómeno están asociadas al cambio cultural sobre el significado simbólico del matrimonio.

“El vínculo amoroso ya no se percibe como una institución perpetua, ni se asocia necesariamente a la idea de la procreación, o el enlace de una pareja desde lógicas heteronormadas”, dijo el especialista al Diario Usach.

Agregó que esa flexibilidad contribuye a percibir que el matrimonio no es un contrato permanente, ni necesariamente sagrado.

Por otra parte, el estudio demostró que Chile tiene la menor tasa bruta de natalidad de la región, con 7,7 nacidos vivos por cada mil habitantes y, a la vez, está más cerca de la de mortalidad, ubicada en 6,1.

Además, el promedio de hijos por mujer es de 1,2, bastante lejos del 2,1 que permite el reemplazo generacional.

Esto significa que Chile tiene una población que está envejeciendo, con una esperanza de vida de 81,1 años, la mayor de América Latina y la segunda de todo el continente, sólo por debajo de Canadá.

El Maipo/PL

Date Created

Julio 2025